



Jahresbericht Club junger Eltern Adligenswil 2018

Vorständetreff 17. Januar 2018

Das Treffen der Vorstandsmitglieder des Frauenbundes, der Ludothek und des Clubs junger Eltern wurde in diesem Jahr vom Frauenbund organisiert. Beim Raclette verbrachten wir einen schönen und gemütlichen Abend zusammen.

Kinderfasnachtsball 27. Januar 2018

Es war ein gelungener Anlass. Viele kleine Piraten, Prinzessinnen, Feen, Ritter und Clowns haben die Stunden im Fasnachtsgeschehen genossen. Mit Spielen und Tänzen tauchten wir ins bunte Geschehen. Wie bereits im letzten Jahr konnten sich alle von Evelyn Turjancik kunstvoll schminken lassen. Der Höhepunkt war der Auftritt der Mölibachgeister. Mit einer Polonaise wurde der Nachmittag beendet.

Märlnachmittag 21. März 2018

Am Mittwochnachmittag, 21. März 18, tauchten wir mit einer grossen Schar von kleinen und grossen ZuschauerInnen in das Land der Bremer Stadtmusikanten ab. Mit grosser Spannung erzählte Nadine Weber die Geschichte, zu jeder Figur gab sie eine andere Stimme und ihre Lieder begleitete sie abwechselnd mit Flöte, Klangstäben oder Gesang. Es war ein herrlich märchenhafter Nachmittag.

GV Frauenbund 23. März 2018

150 Frauen und 5 Männer liessen an der Generalversammlung im Zentrum Teufmatt in Adligenswil das vergangene Jahr Revue passieren. „Grenzen kennen – pflegen – sprengen“, so lautete das Motto des Vereinsjahres 2018. Die Präsidentin Mirjam Meyer moderierte entspannt und schwungvoll durch die Geschäfte. Eine besondere Ehrung gab es dieses Jahr für Claire Forster. Sie leitet seit 30 Jahren die Knöpflistube. Für den kulinarischen Glanzpunkt sorgten Lydia Kriewall und ihr Team.

Kleider- und Kinderartikelbörse Frühling 20./21. April 2018 Herbst 19./20. Oktober 2018

An den Börsen im Frühling und im Herbst wechseln gebrauchte, aber noch gut erhaltene Waren den Besitzer: Kleider, Schuhe, Umstandsmode, Spielsachen, Bücher, Fahrzeuge, Kindersitze etc. und im Herbst zusätzlich Fasnachtskleider und Skis. Dieses Angebot wurde – wie jedes Jahr – sehr geschätzt.

Babysitterkurs 21./28. April / 05. Mai 2018

14 Mädchen übten den Umgang mit Babys und Kleinkindern in Adligenswil. Der Kurs fand unter der fachkundigen Leitung von Nadine Birrer aus Meggen statt. Der Kurs ist ein Angebot des Schweizerischen Roten Kreuzes und wird vom Club junger Eltern zusammen mit dem Frauenzirkel Udligenswil organisiert.

Vortrag Geld und Konsum 08. Mai 2018

30 Mütter und Väter kamen zur Elternveranstaltung rund um das Thema Geld. Die Referentin Ingrid Boger von der Pro Juventute führte kompetent durch das Thema. Zahlreiche Fragen zum Thema Sackgeld regten zu Diskussionen an. Viele Tipps und Informationen konnten die Eltern an diesem spannenden Abend mit nach Hause nehmen. Wir danken auf diesem Weg auch herzlich der Luzerner Kantonalbank, welche den Anlass unterstützt hat.

Autoverwertung 09. Juni 2018

22 Kinder und 10 Erwachsene besuchten am Samstag, 09. Juni 18, die Autoverwertung Ulrich in Küssnacht am Rigi. Pius Ulrich liess gleich als Anfangsknaller drei Airbags platzen. Danach durften die Autos nach Lust und Laune auseinandergeschraubt und zerlegt werden. Mit Reserverad, Auspuff oder Autoschlüssel als Erinnerung gingen die Kinder nach Hause.

Kinderflohmarkt 22. August 2018

Bei hochsommerlichen Temperaturen fand der diesjährige Kinderflohmarkt wieder am ersten Mittwoch nach den Sommerferien auf dem Pausenplatz des Dorfschulhauses statt. Die Schattenplätze waren sehr beliebt und schon früh am Nachmittag von kleinen Händlern besetzt. Viele tolle, gebrauchte Spielsachen, Bücher, CD's und Videos kauften und verkauften die Kinder. Es wurde verhandelt und getauscht. Zur Stärkung gab es Kuchen und Sirup.

Chilbi 02. September 2018

Auch dieses Jahr war der CjE an der Adliger Chilbi mit dem beliebten Fischstand und dem Kasperlitheater vertreten. Besonders effektiv kam in diesem Jahr das Kasperli daher. Zum ersten Mal führten Jackie und Romedi Benz mit Herzblut und grossem Engagement das Kasperlitheater auf. Alle drei Vorstellungen waren restlos ausgebucht. Wie bereits in den letzten Jahren konnten wir Evelyn Turjancik zum Schminken engagieren. Sie malte einzigartige Kunstwerke auf die Gesichter der Kinder und brachte sie damit zum Strahlen.

MärliMusicalTheater von Andrew Bond 27. Oktober 2018

Fast 300 Kinder und Erwachsene haben das Märlimusical „Bastlonaut Basli und das grosse Glück“ im Teufmatt besucht. Einmal mehr begeistert dieses Musical mit skurrilen Figuren, stellt aber auch tiefsinnige Fragen und erfreut Klein und Gross mit seinen weltraumhaften Songs. Mit einer Glücksbox als Erinnerung gingen die Kinder nach Hause.

Räbeliechtliumzug 07. November 2018

Viele Kinder und Erwachsene trafen um 17.30 Uhr auf dem Dorfschulhausplatz ein. Schöne selbst geschnitzte Räben erhellten die Nacht. Zur Einstimmung wurde zusammen gesungen, musikalisch begleitet von der Räbeliechtli-Band unter der Leitung von Bruno Jost. Der Räbeliechtliumzug führte durch das Zentrum von Adligenswil bis zum Zentrum Teufmatt. Alle versammelten sich nochmals um das Feuer zum gemeinsamen Singen und Musizieren. Gross und Klein freuten sich zum Schluss auf den warmen Punsch, die Wienerli mit Brot und auf die feinen Lebkuchen.

Lebkuchenhaus verzieren 28. November 2018

Die Bäckerei Brunner lieferte 60 Lebkuchenhäuser zum Verzieren. Mit Begeisterung und Ausdauer schmückten die Kinder ihre Häuschen mit farbigem Guss und vielen Süssigkeiten. Es entstanden wunderschöne Kunstwerke, die fast zu schade zum Essen waren.

Regelmässige Anlässe

Elki-Turnen

Leider müssen wir auf das Schuljahr 2018/19 Jackie Benz (Mo Nachmittag) zwangsläufig verabschieden, da die Turnhalle nicht mehr für das Elki-Turnen reserviert ist. Für das Turnen am Donnerstag heissen wir Sarah Schmitt ganz herzlich willkommen. Jacqueline Imfeld leitet das Elki-Turnen am Samstag. Die Kinder haben Gelegenheit, erstes gemeinsames Singen, Spielen, Tanzen und Turnen zu erleben. Das Kennenlernen der vielen Turngeräte macht sichtlich Spass!

Knöpflistube

Der Kinderhort wird von Claire Forster geleitet. Sie betreut die Kinder am Montag Nachmittag. Am Freitag Morgen ist Angi Amrhyn für die Kinder da. Willkommen in der Knöpflistube sind Kinder im Alter zwischen 2,5 – 5 Jahren.

Homepage

Auf unserer Internetseite (www.cje-adligenswil.ch) finden Sie Informationen zu aktuellen Anlässen und alles Wissenswerte über uns und unsere Aktivitäten.

Für die Leitung, Mitwirkung und Unterstützung bei Anlässen des Clubs junger Eltern bedanken wir uns bei allen Beteiligten herzlich.

Vorstandmitglieder

Verabschiedungen

Mona Leonard (Ressort Finanzen), Sophie Aegerter (Ressort Babysitterkurs) und Eveline Köster (Ressort Chilbi) verlassen den Club junger Eltern. Wir danken allen von Herzen für das Engagement, für das Herzblut und die vielen guten Ideen, die immer wieder zu spannenden Anlässen geführt haben.

Neumitglieder

Neu im Vorstand dürfen wir Sandra Isenschmid, Barbara Wey und Christina Freyenmuth herzlich willkommen heissen.

Vorstandmitglieder 2018

Bucher Katja
Bürge Kronenberg Isabelle
Felber Nadine
Freyenmuth Christina
Hitz Sybille
Isenschmid Sandra
Kaufmann Katrin
Kessler Andrea
Suter Claudia
Wey Barbara